



# つばき

No. 28

2 0 1 8



『末は連理の玉椿』

祈願をこめて



『出雲八重垣』

連理玉椿とは



連理玉椿（夫婦椿ともいう）は昔稲田姫が二本の椿の枝を御立てになられた。それが目を吹き出し一心同体、霊の象徴として神聖視されるようになり木が枯れても境内には二股の椿が発生すると伝えられ、現在境内に三本の夫婦椿があります。年により二葉の葉も現れることもあります。

※東京資生堂の花椿会は此の玉椿の銘木を神聖視し発展されております。



松江商工会議所 会頭  
古瀬 誠

## ご挨拶

陽春の4月末、和装で松江に彩りをかざる『まつえ和装の日』を皮切りに、昨年も女性会会員の皆様には年間を通じて様々な活動を実施いただきました。

ご承知のとおり、当所では、2014年度から2018年度までの中期5か年計画において一希望のある街を目指して一という方針のもと、6つの目標を定め活動を行っております。特に、個社における「生産性の向上」、地域における「広域連携による活性化」に注力して活動しているところでございます。

松江市は本年4月1日に中核市に移行いたしました。島根県より1,500もの権限が移譲され、これにより松江市の特徴や独自性を打ち出した街づくりが可能となってまいりました。

松江市の新たなステージで、女性会の皆様の女性ならではの柔軟で豊かな視点を活かし、「将来への希望のある街」の実現に向けて、引き続きご協力とご支援を頂きたいと考えております。

最後に女性会の益々のご発展と会員の皆様のご健勝、ご多幸を祈念して挨拶といたします。



松江商工会議所女性会 会長  
山口 美紀

## 感謝を込めて

会長をお受けしてから6年目を迎え、今年度も女性会の皆様の協力、ご尽力賜り皆様の笑顔と共に一年間を無事に終えることが出来ましたこと、多忙を極めていらっしゃる中で女性会活動にご理解いただき多くの方が参加して下さいましたこと心より感謝致しております。会員の皆様が年間を通して様々な行事がある中で、パワーのある行動力と女性ならではの感性の発想から取組み盛り上げて頂きその度に感銘を受けております。

和装の日には海外からの方も多く着物を楽しまれ喜んで頂きました。バザーでは持参して頂いた品物がなくなるほどに盛況でしたし、ピアホールに於いても楽しくお話されるお客様に私達も笑顔をいただきました。会員の皆様のご協力があつてこそ成功裏に収めることが出来たとあらためて感謝しています。

今年度は新しい試みとして助成金セミナー等の企画が開催され、さらに2回企画される合同例会においても水道局浄化槽センター、市民病院がんセンターの中の通常関わることのない部分を見学させていただき、あらゆる面での研鑽を深めることが出来ました。そして、会員相互の親睦を深める観月会、新年会においては、今年度も皆様のパワーと溢れる笑顔に心地良く楽しいひと時を過ごさせていただきました。

今年は松平不昧公(治郷)没後200年という記念の年に当たります。様々な行事が企画されておりますが、女性会として何かしらの形で関わる事が出来ればと考えております。あらゆる事に対して立ち向かう力強いパワーを感じる反面、女性ならではのきめ細やかな配慮や心遣いもしっかりなされる皆様と共に、これから始まる来期に向けてお力を得て、充実した活動の一年となります様、何卒宜しくお願い致します。

# 委員会活動報告

## 総務委員会

### まつえ和装の日



今年も松江に因み着物の着付けとお抹茶でのおもてなしをしました。女性の方に限らずお子様連れでご家族で来られる方が多く、地元の方や県外の方のみならず、ドイツの男性の方、イギリスの女性の方、韓国のカップルの方等、多くの方に日本の着物を体験していただきました。

## 事業委員会

### チャリティーバザー



恒例のチャリティーバザーを開催しました。参加者全員がお客様と笑顔でコミュニケーションを取りながらの接客に会場が和やかな雰囲気になりました。売上収益の一部はチャリティとしての開催ですので今年も市内福祉施設に寄付をさせていただきました。

## 交流委員会

### 新年会



雪も舞い足元の悪い中、多くの会員の方々が参加され賑やかな声が会場全体に響きました。例年以上に、皆様の女性ならではのパワーといつも明るく絶えない笑顔に、今年の始まりを感じ、これから一年の輝ける日々を想いを馳せるそんなひと時を過ごすことが出来ました。

## 広報委員会

### ひとり一品運動



今期初めての試みとして社会福祉協議会がフードバンク事業の啓発活動として実施されている「ひとり一品運動」を企画しました。多くの方から沢山の食品、日用品等の寄付を頂き社福協へお届けしました。支援に活用されるとの事で喜んで頂きました。

主

な

年

## 5月31日 定時総会



島根大学保健管理センター準教授 河野美江氏に『女性がイキイキと活躍するために』という演題で講演を拝聴致しました。



## 6月27日 キャリアアップセミナー



今期より事業委員会として初めての取組みで、会員の方に向け情報を提供をと、キャリアアップと助成金についてセミナーが企画されました。



## 8月5日 早朝掃除

松江水郷祭の花火大会翌日の早朝6時、お天気は快晴で、一夜明けた宍道湖岸は昨夜の花火の余韻を残しつつごみの方も残されていました。



## 8月24日 ビアホール



今年で9回目を迎えるビアホール★多くの方の話し声や笑い声が響きビアホールらしい賑やかさに包まれました。



# 問 活 動



## 9月14日 観月会



観月会は北の守り寺院の桐岳寺で開催され、幻想的な佇まい、厳かな雰囲気、ご住職のお人柄に触れ、素敵なおひと時を過ごしました。



## 9月25日 第一回 合同例会



合同例会の勉強会として、宍道湖浄化槽センターと忌部上水道を見学致しました。安心安全の美味しい水の有難さを感じました。



## 10月6～7日 全国大会



北海道札幌市にて全国大会が開催されました。「女性の活躍促進」へ期待が高まりを感じ、懇親会では楽しいひと時を過ごし交流を深めました。



## 2月20日 第二回 合同例会



松江市立病院がんセンターにて合同例会を行い、立派な施設と充実した医療機器にふれ、医学の進歩を実感しました。



## チャリティバザー収益金の寄付

チャリティバザーの収益金の一部を児童養護施設 双樹学院様に持参しました。

愛情と責任感を基に、子供達の幸せと心豊かで健やかな成長を見守り、社会的自立と家庭復帰に向けて支援しておられます。「商工会議所女性会様の志は、子供達の自立の為に大切に遣わせて頂きます。」とのお礼の言葉を頂きました。



## 古切手のお届け

2年間集めました古切手を松江市ボランティアセンターにお届けいたしました。

集められた使用済み切手は、NPO法人に送られ用途に合わせて販売され活動資金として活用されるそうです。「目的に沿った福祉活動に役立たせて頂きます。」とのお言葉とお礼状を頂きました。



## 年間行事一覧

### Annual events

#### 平成29年

- 4月29日 第7回 まつえ和装の日
- 5月31日 定時総会
- 6月20日 島根県商工会議所女性会連合会総会（出雲市）
- 6月27日 キャリアアップセミナー
- 6月27日 全国商工会議所女性会連合会 拡大理事会（青森）
- 7月6日 第32回 中国地方商工会議所女性会連合会 津山大会
- 7月21日 チャリティバザー
- 8月5日 水郷際早朝清掃
- 8月24日 第9回 ピアホール
- 9月5日 移動合同例会（宍道湖浄化槽センター・忌部上水道見学）
- 9月14日 観月会（桐岳寺）
- 10月6日～7日 第49回全国商工会議所女性会連合会 北海道全国大会（札幌市）
- 10月10日 米子商工会議所女性会創立60周年記念式典
- 11月17日 平田商工会議所女性会創立30周年記念式典

#### 平成30年

- 1月25日 新年会（ホテル一畑）
- 2月20日 移動合同例会（松江市立病院がんセンター見学）

## 新入会員 New member

今年度はお二人の新入会員をお迎えしました。再度入会された方と20代の若さで入会された方がいらっしゃいます。どうぞ宜しくお願い致します。

### 河野 菜々絵

東部トップツアーズ(株)松江支店

### 松田 恵美子

ファースト・スター(株)

## 会員募集

松江商工会議所女性会であなたのパワーを発揮してみませんか。今、時代は「女性の時代」に入り、あなたの新しい発想が活かされる時代です。

- 入会資格 松江商工会議所の会員企業の女性経営者および同会員企業の経営に従事する女性で本会の趣旨に賛同する方。
- 会費 年会費 15,000円
- 主な事業 各種講習会、座談会、勉強会等による知識の向上  
会員相互の親睦ならびに経営団体との連携  
各地商工会議所女性会との連絡交流  
松江商工会議所（親会）事業への協力



ホームページをごらん下さいね

松江商工会議所女性会

検索

### 編集後記

広報委員会のメンバーの方々に支えて頂き、何とか2年間を終えることが出来ました。色々素晴らしきご意見を頂きながら十分に出来なかった事もありましたが、また次期に向けて期待も膨らみます。会報誌『つばき』を通して繋がりました多くのご縁に心より感謝すると共に、これからも更なるご縁を紡いでいくことを願っております。 日野由紀子